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 今月の大きな行事と言えば、2年ぶりに6月に

開催された運動会でした。当日は天候にも恵ま

れ、子ども達は練習の成果を発揮できた運動会

だったと思います。保護者の皆さんにも前日準

備から当日の大会役員、そして後片付けまでご

協力いただいたこと、心より感謝しておりま

す。ありがとうございました。 

 校長として浦小

に赴任し2度目の運

動 会 と な っ た 今

年。閉会式でもお

話ししましたが、

今 年 は 去 年 と は

違った意味で子ども達の大きな成長を感じ、胸

に迫る思いを感じた運動会となりました。 

 特に総練習から本番までの2日間に行われた練

習での子ども達の真剣な姿、完成度を高めよう

と最後まであきらめず練習を続けた粘り強さ、

学年をまたいでの競技練習での高学年やひとつ

上の学年のリーダーシップは、本当に目を見張

る物がありました。 

 そのような努力の末、表現活動の「浦小1・

2・3」や「南中ソーラン」と6年組体操は、2日

前では考えられないほど素晴らしく見えまし

た。さらに、低学年と高学年のリレーでは、一

人ひとりが、速く走れなくても自分が出せる最

大限の頑張りを見せ、それをみんなで応援する

姿は本当に感動的でした。 

 保護者の皆さんには、今年の運動会はどのよ

うに見えたでしょうか？楽しんでいただけまし

たか？コロナ対策のため、大きな声での声援が

できないなかでも、大きな拍手での応援は、子

ども達の大きな力になったと思います。 

 運動会後、保護

者 の 皆 さ ん に は

BLEND にてアン

ケートを実施し、

多くのご意見をい

ただきました。こ

れらを参考に、来年度はさらに子ども達の成長

が見られる運動会としていきたいと思います。 

 以下にアンケートの結果といただいたご意見

を掲載いたしますのでご覧ください。 

＜意見・感想など＞ 
・みんな頑張っていてとてもよい運動会でした。また
来年も楽しみにしています。（同様の感想多数） 
・今年はコロナも落ち着いていて無事に予定通り開催
できて安心しました。会場も区画割されていてすんな
り席取りができるので、準備は大変と思いますが、続
けてほしいです。 
△表現では、自分の子どものおおよその立ち位置を事
前に知れたら良かった。 
・来年以降も午前中のみの開催希望です。（同意見多
数） 
△2・3年生の種目が、他の学年と比べて見劣りしてし
まったように感じました。 



日 曜 行事等 

1 金 
５年宿泊学習 
 

2 土  

3 日 
くるみ保育園運動会 
（浦小グランド） 

4 月 
文化芸術劇場（午後） 

※全児童14:30頃下校 

5 火 
保護者個別懇談 
※B日課5時間授業 

6 水 
保護者個別懇談 
※B日課5時間授業 

7 木 
お話し会（1・2年） 
校内研修日 
※B日課5時間授業 

8 金 

児童集会 
プール 
(1・2年／5・6年) 
定時退勤日 

9 土  

10 日 参議院選挙投票会場 

11  月 
保護者個別懇談 
※B日課5時間授業 

12 火 
保護者個別懇談 
※B日課5時間授業 
4年生海洋学習 

13 水 
保護者個別懇談 
※B日課5時間授業 

14 木 
会議日 
※B日課5時間授業 

15 金 
全校アポイ遠足 
交通安全の日 

日 曜 行事等 

16 土  

17 日  

18 月 海の日 

19 火  

20 水 
食の指導 
縦割り大掃除 

21 木 
会議日 
※B日課5時間授業 

22 金 
1学期終業式 
※午前4時間授業 

23 土 
なつやすみ 
 ～8月16日まで 

24 日  

25 月 学習サポート① 

26 火 
学習サポート② 
PTA研修部事業 
 ～実験教室～ 

27 水  

28 木  

29 金  

30 土  

31 日  
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・ブログが楽しみだったので、
また更新されるといいなと思っ
ています。 
・借り物競争的な要素が観客側
として見ていて楽しかったで
す。 
△運命走は、もっともっと楽し
いお題を希望します。 
・どの子も練習の成果を発揮して、とても楽しそうに
自信を持って活動している姿が見られて良かったと思
います。 
・低学年のダンスは、衣装がかわいく振り付けもとて
も良かったです。（同様の感想複数） 
・時間もちょうど良く、知っている、知らないに関わ
らず、みんなを応援したくないような会でした。運動
会を通じて、運動以外の所でも子どもの成長が感じら
れ、とても満足した運動会でした。 
△相変わらず学校前に駐車する車が多かった。 
△得点表が見にくかったので、児童席横とか斜めに立
てるなど、見やすくしてほしい。 

・子ども達の一生懸命な姿に
感動しました。 
・コロナを気にしながらの開
催でしたが、観覧制限を設け
ない等、少しでも日常に近づ
けようとしてくれたおかげ
で、3月に転校したお友達も
見に来れて、級友とも再会で

き、お互いうれしい運動会となりました。コロナ制限
の息苦しさから少し解放された運動会でした。 
△（6年生表現活動について）ここ数年は高学年の実力
を発揮するには物足りない内容に感じており、今年も
然りでした。フラッグダンスや現代武道の型など、他
の種目も検討してみては？ 
△今年は競技中のアナウンスが静かめでしたね。加渡
先生のあったかいアナウンスの他に若手の先生の元気
な実況中継もあると楽しくて盛り上がります。 
・午前中だけになり、飽きずに見ることができまし
た。内容もバランス良く、子ども達も自分の出番がす
ぐ回ってくるので待ち時間余すことなく良かったで
す。 
・子どもが運動会の弁当を知らない世代に育っていく
のは寂しいが、弁当を作らなくてすむのは助かる。 
・BLENDでの開催連絡は、電話より簡便で賛成。 

△4、5年生の運命走は、会場に呼びかける借り人の内
容（浦小の卒業生など）を学級通信で事前に知らせて
いただくと準備ができるのでありがたい。 
・高学年リレーは本当に見応えあり、感動した。走る
のが得意な子も苦手な子もいると思うが、みんな持て
る力を最大限発揮して頑張っている姿が良かった。子
ども達にも頑張る姿が大きな感動を生むと伝えたいな
と思った。（同様の意見複数） 
・先生方、役員の方々、保護者のみなさんの協力が
あってスムーズに
行うことができた
と思います。 
△プログラム内容
楽しかったです。
それぞれの競技開
始前、競技解説を
簡単に触れた上ス
タートして保護者にだいたい毎年伝えてくれていたと
思います。競技中、担任の先生が児童名と共に実況を
してくれたりが今年は少なかったかも知れません。来
年に期待します。準備等ありがとうございました。 
△転校生でもきちんとできるようになるよう表現活動
での指導をお願いしたい。（特に南中ソーランでは経
験の差が出てしまう。最初の構えなど特徴的な部分だ
けでもしっかりとできるようにさせてほしい。） 
※△は改善点や要望 
※続きは次回学校だよりに掲載 


